
Pièces 6 Pièces

Superficie 265 m²

Référence ML-364

Prix 1 950 000 €

Bordeaux
Maison à vendre (33000)
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Bordeaux  -  caudéran,  à  deux  pas  du  parc  bordelais  et  près  de  l'ensemble  des

établissements scolaires : sainte marie de grand lebrun, tivoli, l'assomption, le bon

pasteur. l'agence monique lecomte immobilier vous présente à la vente, dans une

petite rue à sens unique, cette maison « loft » (265m² dont 32m² de garage) faisant

suite à la réhabilitation d'un ancien atelier Mécanique du Début du XX -ème sièCL.

Réhabilité  et  rénové  par  une  équipe  d'architecte  et  Décoratrice  d'intérieur  de

renom, ce bien d'exception bénéficie d'un agencement haut de gamme et finitions

soignées. Une entré très ...

Bordeaux - Caudéran, a stone's throw from the Bordeaux Park and close to all the

schools: Sainte Marie de Grand Lebrun, Tivoli, L'Assomption, Le Bon Pasteur. The

Monique Lecomte Immobilier  agency presents for  sale,  in a small  one-way street,

this  'loft'  house (265sqm including 32sqm garage)  following the rehabilitation of  a

former mechanical workshop from the beginning of the 20th century . Rehabilitated

and  renovated  by  a  team  of  renowned  architects  and  interior  designers,  this

exceptional  property  benefits  from  a  high-end  layout  and  careful  finishes.  A  very

spacious fitted entrance (with ...

MONIQUE LECOMTE IMMOBILIER

5 rue Pierre Curie - 33110 LE BOUSCAT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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